

VREDESTEIN LIMITED WARRANTY

This Warranty only applies to the original retail purchaser, from an authorized Vredestein dealer located in the 50 United States or the District of Columbia or any province or territory of Canada, of a new replacement Vredestein-brand tire that was installed on a vehicle used for personal, family or household purposes, and that remain on the same vehicle on which they were originally installed.

This Warranty includes the following coverages (as described in more detail below):

- 30-Day Trial Period;
- Mileage Tread-Wear Coverage;
- Road Hazard Replacement Program; and
- Coverage for Defects in Workmanship and Materials.

30-DAY TRIAL PERIOD (QUATRAC PRO, QUATRAC 5, ULTRAC VORTI R, ULTRAC VORTI, WINTRAC XTREME S, AND WINTRAC PRO TREAD DESIGNS ONLY)

If, for any reason, you are not satisfied with a new set of four Vredestein Quatrac Pro, Quatrac 5, Ultrac Vorti R, Ultrac Vorti, Wintrac Pro, or Wintrac Xtreme S tires installed on the same vehicle, you may return them to the original place of purchase for a full refund within 30 days, or 500 miles (804km) after purchase .

MILEAGE TREAD-WEAR COVERAGE

If any of a set of four Vredestein tires in the below patterns installed on the same vehicle reaches the end of its "usable tread life" before the accompanying miles (kms) is reached you will be given a credit toward a new Vredestein tires equal to the proportionate cost of the new tire for the difference between the miles (kms) warranted and the number of miles that the original tire was used. (For example, if the original tire has been used for 30,000 miles (48,280 kms) when the claim is made, you will get a credit equal to one-third of the cost of the replacement tire.) In order to make a claim under this coverage, you must rotate the tires every 6,000 miles (9,956 kms) or as recommended by the vehicle manufacturer, and must provide evidence of rotation and maintenance including alignment upon request.

Tread Pattern	Mileage Warranty	KM
Quatrac Pro	40,000	64,374
Quatrac 5	45,000	72,421

ROAD HAZARD REPLACEMENT PROGRAM (QUATRAC PRO, QUATRAC 5, ULTRAC VORTI R, ULTRAC VORTI, WINTRAC PRO, OR WINTRAC XTREME S)

You will be given a new tire, free of charge, if any of a set of four Quatrac Pro, Quatrac 5, Ultrac Vorti R, Ultrac Vorti, Wintrac Pro, or Wintrac Xtreme S tires installed on the same vehicle suffers non-repairable damage from puncture, snag, cut, bruise or impact break caused by road hazards (for example, nails, glass, potholes and other debris) before the earlier of the loss of 2/32" (1.59 mm) of tread depth or one (1) year from the date of purchase.

COVERAGE FOR DEFECTS IN WORKMANSHIP AND MATERIALS (ALL TREAD DESIGNS)

If any Vredestein-brand tire, or any of its component parts, fails due to defects in materials or workmanship appearing within one (1) year from the date of purchase and before the loss of 2/32" (1.59 mm) of tread depth, Vredestein will give you a new tire free of charge. If any Vredestein-brand tire, or any of its component parts, fails due to defects in materials or workmanship after one (1) year from the date of purchase, or after the loss of 2/32" (1.59 mm) of tread depth, but there remains at least 2/32" (1.59 mm) of tread depth on the tire, Vredestein will issue a credit to you equal to the original purchase price of the tire times the percentage of the original tread depth that remains on the tire at the time that it fails; that credit may be applied against the purchase price of a new Vredestein tire.

PROVISIONS THAT APPLY TO ALL COVERAGES

The above warranty extends only to the original retail consumer and does not extend to purchasers who are not consumers (e.g., commercial entities).

There are no express warranties on Vredestein-brand tires other than this Warranty. **ANY IMPLIED WARRANTIES OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR ANY PARTICULAR PURPOSE ARE LIMITED TO THE DURATION OF THIS EXPRESS WARRANTY.** Some states and other jurisdictions do not allow limitation on how long an implied warranty lasts, so the above limitation may not apply to you.

UNDER NO CIRCUMSTANCES, WHETHER FOR BREACH OF WARRANTY, NEGLIGENCE OR OTHER TORT, OR ON ANY STRICT LIABILITY THEORY, WILL VREDESTEIN BE LIABLE FOR ANY ECONOMIC LOSS, SPECIAL, INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES. Some states and other jurisdictions do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential damages, so the above exclusion may not apply to you.

This Warranty does not cover taxes or the cost of any services that you incur for anyone to inspect, attempt to repair or remove any tires covered by this Warranty, or to replace, handle, mount or balance replacement tires, or any other charges for labor (labour). Under all circumstances you will be responsible to pay those taxes and costs.

No claim may be made under this warranty after the expiration of 8 years from the DOT date printed on the sidewall of the tire. Further, this Warranty does not apply to:

- Original equipment tires;
- Replacement tires provided under any warranty claim; or
- Tires damaged due to misuse or misapplication, road hazards (except under the Road Hazard Replacement Program), or mechanical problems with your vehicle, or tires used in any racing-related activities, professional or competitive events.

To make a claim under this Warranty, contact the dealer from which you purchased the tires. (If that dealer no longer exists, or no longer handles Vredestein tires, contact Vredestein at the contact details set out below.) You may be required to sign a claim form supplied by the dealer or Vredestein.

This Warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights which vary from state to state.

For further assistance, contact

Apollo Vredestein Tires Inc

by phone at 1(877) 234-0867

weekdays during the hours of 9:00 to 5:00 EST

or by mail at 1175 Peachtree St NE,

10th Floor, Atlanta, GA 30361, US.



GARANTIE LIMITÉE DE VREDESTEIN

La présente garantie ne s'applique qu'à l'acheteur initial, chez un détaillant Vredestein autorisé situé dans les 50 États américains ou le District de Columbia ou dans toute province ou dans tout territoire du Canada pour les pneus de remplacement neufs de marque Vredestein installés sur un véhicule utilisé à des fins personnelles, familiales ou domestiques, et qui demeurent sur le même véhicule sur lequel ils ont été installés à l'origine.

La présente garantie comprend les couvertures suivantes (comme décrites plus en détail ci-dessous):

- période d'essai de 30 jours;
- couverture de l'usure de la bande de roulement en fonction du millage;
- programme de remplacement des pneus contre les risques de la route; et
- couverture pour les défauts de fabrication et de matériaux.

PÉRIODE D'ESSAI DE 30 JOURS (MODÈLES DE BANDE DE ROULEMENT QUATRAC PRO, QUATRAC 5, ULTRAC VORTI R, ULTRAC VORTI, WINTRAC XTREME S ET WINTRAC PRO SEULEMENT)

Si, pour quelque raison que ce soit, vous n'êtes pas satisfait d'un nouvel ensemble de 4 pneus Quatrac Pro, Quatrac5, Ultrac Vorti R, Ultrac Vorti, Wintrac Pro ou Wintrac Xtreme S de marque Vredestein installés sur le même véhicule, vous pouvez le retourner à l'endroit où vous l'avez acheté pour obtenir un remboursement complet dans les 30 jours ou 804 km (500 mi) suivants la date d'achat.

COUVERTURE DE L'USURE DE LA BANDE DE ROULEMENT EN FONCTION DU MILLAGE

Si tout ensemble de 4 pneus Vredestein avec une des bandes de roulement indiquées ci-dessous installés sur le même véhicule atteint la fin de sa « vie utile de bande de roulement » avant que le millage (kilométrage) indiqué soit atteint, vous recevrez un crédit pour un nouvel ensemble de pneus Vredestein égal au coût proportionné du nouveau pneu pour la différence entre le millage (kilométrage) garanti et le nombre de miles pendant lequel le pneu d'origine a été utilisé. (Par exemple, si le pneu d'origine a été utilisé pour 30 000 miles [48 280 kilomètres] lorsque la réclamation est faite, vous recevrez un crédit égal à un tiers du coût du pneu de remplacement). Pour faire une réclamation en vertu de cette couverture, vous devez effectuer la rotation de vos pneus au moins à tous les 6 000 miles (9 956 kilomètres) ou selon les recommandations du fabricant du véhicule et fournir une preuve de rotation des pneus et d'entretien incluant l'alignement sur demande.

Sculpture du pneu	Garantie de kilométrage	KM
Quatrac Pro	40 000	64,374
Quatrac 5	45 000	72,421

PROGRAMME DE REMPLACEMENT DES PNEUS CONTRE LES RISQUES DE LA ROUTE (QUATRAC PRO, QUATRAC5, ULTRAC VORTI R, ULTRAC VORTI, WINTRAC PRO OU WINTRAC XTREME S)

Vous recevrez un nouveau pneu, sans frais, si tout ensemble de 4 pneus Quatrac Pro, Quatrac5, Ultrac Vorti R, Ultrac Vorti, Wintrac Pro ou Wintrac Xtreme S installés sur le même véhicule subit un dommage non réparable en raison d'une perforation, d'un accro, d'une coupure, d'une éraflure ou d'un bris après impact causé par les risques de la route (par exemple, des clous, de la vitre, des nids-de-poule ou d'autres débris) selon la première des deux éventualités entre la perte de 1,59 mm (2/32 po) de profondeur de bande de roulement et une (1) année à partir de la date d'achat.

COUVERTURE POUR LES DÉFAUTS DE FABRICATION ET DE MATÉRIAUX (TOUS LES MODÈLES DE BANDE DE ROULEMENT)

Si tout pneu de marque Vredestein, ou l'un de ses composants, est défectueux en raison de défauts matériels ou de fabrication survenant dans un délai d'une (1) année à partir de la date d'achat et avant la perte de 1,59 mm (2/32 po) de profondeur de bande de roulement, Vredestein vous offrira un nouveau pneu sans frais. Si tout pneu de marque Vredestein, ou l'un de ses composants, est défectueux en raison de défauts matériels ou de fabrication survenant après une (1) année à partir de la date d'achat ou après la perte de 1,59 mm (2/32 po) de profondeur de bande de roulement, mais qu'il reste encore au moins 1,59 mm (2/32 po) de profondeur de bande de roulement sur le pneu, Vredestein vous enverra un crédit égal au prix d'achat d'origine du pneu multiplié par le pourcentage de profondeur de bande de roulement qui reste sur le pneu au moment du défaut. Ce crédit peut être appliqué à l'achat d'un nouveau pneu Vredestein.

DISPOSITIONS QUI S'APPLIQUENT À TOUTES LES COUVERTURES

La garantie ci-dessus ne s'étend qu'à l'acheteur initial et ne s'étend pas aux acheteurs qui ne sont pas des consommateurs (par exemple, les entités commerciales).

Il n'existe aucune autre garantie expresse sur les pneus de marque Vredestein autres que la présente garantie. **LES GARANTIES IMPLICITES DE QUALITÉ MARCHANDE OU D'ADAPTATION À UN EMPLOI PARTICULIER SONT LIMITÉES À LA DURÉE DE CETTE GARANTIE EXPLICITE.** Certains États et d'autres juridictions n'autorisent pas la limitation de durée d'une garantie implicite, il est donc possible que la limitation ci-dessus ne soit pas applicable.

EN AUCUN CAS, QUE CE SOIT POUR RUPTURE DE CONTRAT, NÉGLIGENCE OU AUTRE FORME DE PRÉJUDICE, OU QUEL QUE SOIT LE TYPE DE RESPONSABILITÉ, VREDESTEIN NE SERA TENU RESPONSABLE DE TOUTE PERTE FINANCIÈRE OU DE TOUT DOMMAGE PARTICULIER, ACCESSOIRE OU INDIRECT. Certains États et d'autres juridictions n'autorisent pas l'exclusion ou la restriction des dommages indirects ou accessoires. Par conséquent, les restrictions ou exclusions précédentes peuvent ne pas s'appliquer.

La présente garantie ne couvre pas les taxes ou le coût des services que vous auriez à payer pour qu'une personne inspecte, tente de réparer ou retire les pneus couverts par la présente garantie, ou pour remplacer, manipuler ou balancer les pneus de remplacement, ou tout autre frais pour la main-d'œuvre. Vous serez responsable en toutes circonstances de payer ces taxes et frais.

Aucune demande ne peut être faite sous cette garantie après l'expiration d'une durée de 8 ans suivant la date DOT imprimée sur le flanc du pneu.

De plus, la présente garantie ne s'applique pas:

- aux pneus de l'équipement d'origine;
- aux pneus de remplacement fournis en vertu de n'importe quelle réclamation au titre de la garantie; ou
- aux pneus endommagés en raison d'un mauvais usage ou d'une mauvaise application, de risques de la route (sauf en vertu du Programme de remplacement des pneus contre les risques de la route) ou de problèmes mécaniques avec votre véhicule, si les pneus ont été utilisés dans des activités reliées à la course, dans des événements professionnels ou de compétition.

Pour présenter une réclamation au titre de la présente garantie, communiquez avec le détaillant qui vous a vendu les pneus. (Si ce détaillant n'existe plus ou ne s'occupe plus des pneus Vredestein, veuillez communiquer avec Vredestein aux coordonnées indiquées ci-dessous). Vous pourriez devoir signer un formulaire de réclamation fourni par le détaillant ou par Vredestein.

La présente garantie vous accorde des droits légaux particuliers, et vous pourriez également bénéficier d'autres droits qui varient selon les juridictions. Pour obtenir de l'aide supplémentaire, communiquez avec Apollo Vredestein Tires, inc. par téléphone au 1 877 234-0867 lors des jours de semaine de 9 h à 17 h HNE ou par la poste à l'adresse 1175 rue Peachtree NE, 10e étage, Atlanta, GA 30361, États-Unis.

